



# Club Cyclotouriste de Gap

Assemblée Générale du 22 Octobre 2018

## PERSPECTIVES

Pour l'année 2019, nous reprendrons sensiblement les mêmes organisations. Nous maintenons les Brevets 100 et 200 kms, et nous enrichirons notre offre avec un brevet de 300 kms vu que nous sommes dans une année de Paris-Brest-Paris (19<sup>ème</sup> édition depuis 1932, du 18 au 22 août 2019, environ 6000 participants et 50 nationalités, 1200 km, 11 000 m en dénivelé). Notre séjour d'une semaine, qui est un moment fort, se déroulera à SAISSAC à 20 km de Carcassonne. Pour les circuits hebdomadaires, nous resterons sur les mêmes bases.

Cette année 2019 sera marquée par un grand événement :

- Pour la 1<sup>ère</sup> fois, notre club va participer à l'organisation d'un événement national : PAQUES-en-PROVENCE à UPAIX.
- Le club a montré cette année passée combien il savait se mobiliser. Nous pouvons être confiants et nous pourrions aussi compter sur des appuis extérieurs en cas de besoin.

Le mois de Juillet sera marqué par la 50<sup>ème</sup> édition du Brevet Randonneur des Alpes (BRA), les 20 et 21 Juillet 2019. En principe, le club de Gap y est toujours représenté. Le départ pourrait être organisé à Bourg d'Oisans.

Dans le rapport moral, j'évoquais la Fédération Française de Cyclotourisme dont nous faisons partie et qui offre de belles organisations nationales. Parmi les organisations phares, la Semaine Fédérale aura lieu cette année à COGNAC (première semaine d'août 2018).

Et naturellement, pour la fin de saison, nous espérons que Roger TARDIEU, nous proposera un petit séjour.

En 2020, le rassemblement « Toutes A Vélo » aura comme point de chute TOULOUSE, l'occasion, pour celles qui le souhaitent de revivre une belle expérience.

Voilà donc de belles perspectives.